

## Macarena zum Abschied

Leider kam der Moment wieder einmal viel zu früh. Die Verabschiedung unserer Freiwilligen im FSJ und Bundesfreiwilligendienst. Bei strahlendem Sonnenschein traf man sich im Außengelände der Tagesstätte, um noch einmal die Monate Revue passieren zu lassen. So betonten Freiwillige und Mitarbeiter gleichermaßen, wie fruchtbar der Einsatz für die jungen Menschen und auch Klienten gewesen sei. Aber auch die Mitarbeiter profitieren enorm durch die erbrachte Hilfestellung in der Arbeit aber auch durch den frischen Wind, der für alle Beteiligten eine gelungene Abwechslung bietet. Das auch der Spaß nicht zu kurz kommt verdeutlichte die kleine Tanzeinlage der Freiwilligen. Auch wenn man anschließend zu der Erkenntnis kam, dass man besser in der Arbeit als beim Tanzen sei, tat dies der guten Stimmung keinen Abbruch. Wie sehr diese Arbeit unseren jungen Leuten Orientierung bot zeigt sich auch darin, dass fast Alle nun eine Ausbildung oder ein Studium im sozialen Bereich anstreben.

Das anschließende gemeinsame Grillen bot den festlichen Rahmen, den unsere 6 jungen Menschen sich auch verdient hatten.

Wenn beim Lesen dieses Textes Interesse geweckt wurde, ebenfalls in der Tagesstätte ein Freiwilligenjahr absolvieren zu wollen, kann sich unter der Nummer 0421-40914-15 oder 61 melden. Noch haben wir freie Plätze.

